



した。各教室で、道徳や学級活動の時間を使い、「心をつなぐあいさつ」「友達との関わり方」や、「違いを認め合う」「多様な性」など、「一人一人の人の人権を大切にする」という視点での授業を公開しました。



人権参観日
たくさん皆様ご参加
ありがとうございました

校長 高坂 満弓

高乃峰

より簡単！ ①感謝・②感激・③共感」など、自分の心をコントロールしながら前向きに過ごす方法や、子育てのヒントをたくさんいただきました。

講演後には、柵原学園でのPTA新組織づくりについての説明会と、学級懇談会を行いました。懇談会では担任と保護者の皆さんとで、互いに子ども達の学習や生活の様子を情報交換したり、日頃気になつていることについて話し合ったりすることが出来ました。盛りだくさんな半日でしたが、保護者の皆さんと共に語り、考え、有意義な時間となりました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。



博物館の後は、黒井山の方に移動し、「フルーツパック備前」でミカン狩りを体験しました。たわわに実ったミカンの木の中から、甘くておいしいものを選んで、バケツいっぱいにお土産のミカンを持ち帰りました。



長船刀剣博物館・ミカン狩り

4年生（十一月十日）



「長船刀の歴史博物館で刀が模造刀を教へたり、『持てきるまで』や「刀がはるも貴が室には、らいまし」といふ。」

を深めました。



3年生（十一月十日）

3年生・4年生社会見学

校内持久走記録会！



十一月二十一日（火）に、校内持久走記録会を開催しました。雲一つ無い青空の下、子どもたちは元気に走りました。十月半ばから「走れ！片上鉄道」と題して、業間休みや体育の時間に走る練習をしてきた子ども達です。

本番は、「誰と比べるのでなく、何より自分に挑戦しよう」と、懸命に走り、ゴールをめざしました。一生懸命に走る他の学年の姿を見て、全力で応援する姿もありました。前日までにコースの道路が滑らないようにと、落ち葉の掃き掃除をしてくださる地域の方もいらっしゃいました。さらに当日は、小瀬地区をはじめ、多くの地域・保護者の皆様が、安全を見守るボランティアや応援に駆けつけてくださいました。「頑張れ！頑張れ！」という声援や拍手が大きな力となり、みんな最後まで走ることができました。ご来校いただいた皆様、大変ありがとうございました。

十日半ばから「走れ！片上鉄道」と題して、業間休みや体育の時間に走る練習をしてきた子ども達です。

復活！ランチルームで交流給食

さい。



12月の主な行事予定

4日(月)	全校朝の会	クラブ
5日(火)	3年校外学習	
6日(水)	県学力テスト(4～6年)	
7日(木)	給食費集金日 短縮4校時	13:30下校
8日(金)	短縮4校時	13:30下校
11日(月)	希望懇談日	特別時程短縮5校時 13:45下校
12日(火)	希望懇談日 読み聞かせ	特別時程短縮5校時 13:45下校 学級費集金日
15日(金)	大掃除	特別時程短縮5校時 14:20下校
18日(月)	全校朝の会	委員会
21日(木)	通学班会	給食最終日 短縮5校時 15:00下校
22日(金)	2学期終業式	短縮3校時 11:40下校

12月23日～1月8日(冬季休業) 【学校閉校:1月28日～1月3日】

★閉校記念行事 学校開放

1月2日(火) 13:00～16:00
1月3日(水) 9:00～12:00



ランチルームで給食を食べるのは数年ぶり…復活！です。子ども達が、「閉校前にしたいこと」の一つに「ランチルームでの給食」があり、児童会役員を中心とした6年生の提案で、「2学年ずつ入って、交流給食がしたいです。」との声が上がりました。そこで、コロナやインフルエンザが落ち着いている状況を見て実施することにしました。6年生は、閉校する柵原西小学校の思い出を残すために、一月二日・三日の閉校記念行事（学校開放日）に合わせて、「柵西歴史資料館」を作ることを計画し、準備中です。



6年生総合的な学習 「柵西歴史資料館」を準備中

6年生は、閉校する柵原西小学校の思い出を残すために、一月二日・三日の閉校記念行事（学校開放日）に合わせて、「柵西歴史資料館」を作ることを計画し、準備中です。卒業生等、ゆかりのある方からのメッセージや写真、年表などの展示を予定しています。是非お正月には、思い出の学び舎にご来校ください。

